

Beförderungen 2018

22.05.2017

Am 05.05.2017 informierte der BDK RP über die Übernahme des Tarifabschlusses. In diesem Schreiben brachten wir eine mögliche Beförderungs-/Nullrunde 2018 zur Sprache. Hintergrund waren mehrere Anfragen und seriöse Hinweise hierzu.

Das Ministerium hat in einem Schreiben an die Gewerkschaften dargestellt, dass es keine Grundlage gibt nächstes Jahr nicht zu befördern. Die aktuellen politischen und ministeriellen Aussagen schaffen nunmehr frühzeitig Klarheit für die gesamte Belegschaft der Polizei.

Der BDK wird von unterschiedlichsten Stellen wegen dieser Ursprungsinformation kritisiert. Diese Kritik nimmt der BDK gerne an, da das Ergebnis allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der rheinland-pfälzischen Polizei zu Gute kommt. Gewerkschaftsarbeit von „kleinen“ Gewerkschaften, die in erster Linie den Interessen der Kolleginnen und Kollegen verpflichtet ist, kann auch schon mal unangenehm sein.

Der Landesvorstand
Schlagwörter
Rheinland-Pfalz
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)